

2020年9月7日

関係各位

檜村工機株式会社

TEL 03-3664-0531

Fax 03-3664-0538

新型コロナウイルス感染に対する経過と今後の対応について

平素は大変お世話になっております。

2020年9月1日付、「当社社員の新型コロナウイルス感染につきまして」掲載のとおり、当社社員が新型コロナウイルスに感染致しました。

新型コロナウイルス感染対策として全従業員に対し、出勤前の体温測定、発熱又は体調不良時の出勤停止、マスク着用、手洗い、オフィス内供用接触部の除菌を義務付けて参りました。

それにもかかわらず感染者を排出してしまったことに関しまして、関係各位にご心配及びご迷惑をお掛けしました事、深くお詫び申し上げます。

今回の感染に関する経過報告と、徹底すべき今後の対応を以下に記載しますので、今後とも変わらぬお取引をお願い申し上げます。

1. 経緯

東京営業所に勤務する社員1名が8/25発熱し自宅待機、医療機関受診後8/29PCR検査を実施・8/31に管轄保健所より陽性結果報告があった。(推測感染日：8/21)

8/31に陽性社員の管轄保健所経由、当社所轄保健所より陽性者に関する推測感染日前後における行動範囲に関し調査依頼がある。

行動範囲とは以下の通り。

- ① 会議等の状況
- ② 訪問先における接触場所及び時間・人数・換気等の状況
- ③ 昼食時の状況

上記調査内容に関し当該社員への聞き取り調査(Eメール・電話にて)を実施、詳細を所轄保健所へ報告。

9/1所轄保健所より報告内容が精査され、判定定義に抵触した社員2名のみが濃厚接触者である旨報告を受ける。

また、陽性者座席近辺、オフィス供用部分のアルコール除菌(ふき取り)する旨の指導を受ける。

2. 感染発覚時の対応（8/31～9/1）

- ① 東京営業所では一部の社員を除き在宅勤務（テレワーク）とした
- ② 東京営業所全従業員の PCR 検査を会社で手配。
- ③ 濃厚接触者 2 名の個人データを所轄保健所へ提供する。
- ④ 陽性者近辺及びオフィス共用部分のアルコール除菌（ふき取り）を実施。
- ⑤ 不動産会社によるビル内共用部分のアルコール除菌を実施。

3. 上記の対応に関する経過・結論

- ① 現在も継続中
- ② 9/1～9/2 で PCR 検査を実施し、全員が 9/3 までに「陰性通知」を受取る。
- ③ 濃厚接触者 2 名は濃厚接触判明の前後にクリニックで PCR 検査を個々に受け、2 名ともに「陰性報告」を受ける。
また、管轄保健所からの連絡に対し、「陰性」である旨を報告した上で「再度の PCR 検査は不要である」との指示を受ける。
ただし、健康観察期間（2 週間）は自宅待機（在宅勤務）とした。
- ④ 社内継続事項とする。
- ⑤ 完了。

4. 徹底すべき今後の対応

- ① 在宅勤務が著しく業務遂行を妨げる一部の社員を除き原則、東京営業所では全員の在宅勤務（テレワーク）及びシフト勤務制を採用し、「密」になる状態を徹底して避ける。
また、シフト勤務制により出勤する一部社員においても、作業時のソーシャルディスタンスを確保する。
- ② 前記、「新型コロナ感染対策」を引続き厳守する。
- ③ 小山・いわき営業所の全社員に対し、PCR 検査を手配。
- ④ PCR の万全な検査体制で業務を遂行する。
- ⑤ 現在 1 名の陽性者に関しては、管轄保健所より「健康観察期間が経過し、出勤可能」との連絡を受けているが、管轄保健所では陰性検査を行っていないため、保守的考慮により再度、PCR 検査キットによる陰性反応結果通知をもって待機指示を解く。

本件に関するお問合せ先

樫村工機株式会社 総務部

杉原 / 松本

(E-mail) TO : sugihara@kashimurakoki.co.jp

CC : matsumoto@kashimurakoki.co.jp